

Herren Bezirksliga Gr. 4

TTC Sebbeterode-Winterscheid : TTG Ottrau/Berfa 2013 II
Samstag, 25.09.2021, 15:30 Uhr

TTC Sebbeterode-Winterscheid siegt deutlich gegen TTG Ottrau/Berfa 2013 II

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des TTC Sebbeterode-Winterscheid, als Jörg Kaschlaw das Einzel gewinnen konnte und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen die TTG Ottrau/Berfa 2013 II sicherstellen konnte. Erfolgsgarant war insbesondere Kim Heynmöller, der beide Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Kaschlaw / Plamper gewannen ihr Spiel gegen Quehl / Walther klar mit 3:0. Lange mit Thamer / Siebert kämpfen mussten Heynmöller / Kirschner in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehten Kolb / Faust das Spiel gegen Bierwirth / Hergert und gewannen mit 10:12, 11:9, 11:3 11:6. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Beim anschließenden 3:1-Erfolg gegen Fabian Siebert hatte Kim Heynmöller nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach gewonnenem ersten Satz gab danach Jörg Kaschlaw das Spiel gegen Alexander Thamer noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Völlig ungefährdet war wiederum der Sieg von Otto Plamper gegen Norbert Bierwirth nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 3:11, 11:4, 11:8 nicht verloren. 11:6, 10:12, 11:5, 4:11, 11:7 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Martin Kolb und Bernd Quehl die Klängen kreuzten. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an den Tisch. Einen wichtigen Erfolg verpasste Michael Faust jedoch beim 1:3 gegen Reinhold Hergert. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Heiko Kirschner das Spiel gegen Friedhelm Walther und gewann 3:1. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Kim Heynmöller beim 12:10, 11:7, 6:11, 11:4 gegen Alexander Thamer doch überlegen. Nur einen Satz verlor Jörg Kaschlaw bei seinem Sieg gegen Fabian Siebert und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Sebbeterode-Winterscheid die Halle.

Durch diesen Sieg hat der TTC Sebbeterode-Winterscheid nun ein Punkteverhältnis von 3:3 auf dem Konto, während die TTG Ottrau/Berfa 2013 II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:2 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1952 Todenhausen (TTC Sebbeterode-Winterscheid) bzw. gegen den TTC 1952 Todenhausen (TTG Ottrau/Berfa 2013 II).

Punkte:

TTC Sebbeterode-Winterscheid

Doppel: Kaschlaw / Plamper (1), Heynmöller / Kirschner (1), Kolb / Faust (1)

Einzel: K. Heynmöller (2), J. Kaschlaw (1), O. Plamper (1), M. Kolb (1), M. Faust (0), H. Kirschner (1)

TTG Ottrau/Berfa 2013 II

Doppel: Thamer / Siebert (0), Quehl / Walther (0), Bierwirth / Hergert (0)

Einzel: A. Thamer (1), F. Siebert (0), B. Quehl (0), N. Bierwirth (0), F. Walther (0), R. Hergert (1)